



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



Enquête sur les reines égyptiennes...

de la reine-mère Ankhessenpépy II ; puis encore deux autres pyramides, l'une au nom d'une reine Méretitès II, épouse d'un roi nommé Néferkarê, l'autre à celui d'une reine Ankhessenpépy, épouse du roi Pépy II. Enfin un tombeau pyramidal reste, pour l'instant, anonyme et un autre, celui du prince Horneterikhet, est encore à dégager.



■ Après plus de 4000 ans de pillages, il ne reste des monuments que quelques assises et au, cœur des pyramides, les appartements funéraires, ravagés, ont dû être fouillés à ciel ouvert.

Contrairement à ce que l'on pouvait imaginer, l'architecture n'est pas toujours répétitive.

■ Les pyramides des reines n'ont comme installation propre qu'un temple de culte auquel est associée, au sud, une petite pyramide « satellite » ; l'ensemble est clos d'un mur d'enceinte.

